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 Weiterbestand der durchgehenden Buslinie 30 

 

 

Einstimmiger Beschluss 

 Sitzung 3/2019 des Fahrgastbeirats am 18. September 2019 

 

Der Fahrgastbeirat spricht sich für einen Weiterbestand der Buslinie 30 auf der durchge-

henden Achse Bad Vilbel - Frankfurt Konstablerwache – Sachsenhausen aus. Eine Einkür-

zung der Linie würde für eine Vielzahl von Fahrgästen zusätzliches Umsteigen bedeuten, 

worunter die Attraktivität des öffentlichen Nahverkehrs leidet. Gerade angesichts der Dis-

kussion um Fahrverbote und eine Verkehrswende muss es nach Überzeugung des Fahr-

gastbeirats das Ziel der Stadt Frankfurt sein, den öffentlichen Nahverkehr auszubauen und 

attraktiver zu machen. 

 

 Der Fahrgastbeirat plädiert vielmehr für einen deutlichen Ausbau des Nahverkehrs mit ver-

stärkten Anstrengungen für den Einsatz emissionsfreier Verkehrsmittel (Straßenbahn, Bus-

se mit elektrischem Antrieb), gerade auf der Linie 30, und ggf. Verlängerung der Straßen-

bahn nach Bad Vilbel. 

 

 Aufgrund der Ausbauarbeiten für die S-Bahn-Linie S6 empfiehlt der Fahrgastbeirat,  die 

Buslinie 30 während der Bauarbeiten als Bestandteil in das zu entwickelnde Ersatzkonzept 

einzubeziehen. 

 


